

Blei Immobilien & Verwaltung GmbH, Amtzell

Auf Wachstumskurs

Vor vier Jahren gründete Thomas Blei sein Immobilienunternehmen und von Anfang an war es auf Wachstumskurs. Blei bietet seinen Kunden alles rund um die Immobilie: Zum Kerngeschäft gehören die klassische Wohnungseigentümergeinschaften- und Miethausverwaltung ebenso wie Immobilienmanagement, Consulting und Maklerwesen. Das Angebot umfasst außerdem das Erstellen von Heiz- und Betriebskostenabrechnungen, einen Rauchmelder-Service und die Projektsteuerung. 2019 bezog das Unternehmen

von Thomas Blei ein Gebäude in Amtzell – mit kostenfreien Kundenparkplätzen und direkter Verkehrsanbindung in alle Richtungen. Erst vor Kurzem wurden weitere Büroräume mit 78 Quadratmetern angemietet. Auch personell expandiert Blei kontinuierlich: Aktuell besteht das Team aus fünf Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, aber für die Verwaltung werden weitere gesucht. Außerdem bildet das Unternehmen Immobilienkaufleute sowie dual Studierende aus. **WAB**

www.blei-immobilien.de



FOTO: BLEI IMMOBILIEN

Geschäftsführer Thomas Blei (2. von links) mit seinem Team.



Engagiert

Kreissparkasse Ravensburg spendet 20.000 Euro für Ukraine-Flüchtlinge



Die Kreissparkasse Ravensburg hat 20.000 Euro zur Unterstützung von Flüchtlingen aus der Ukraine an den Landkreis Ravensburg gespendet. Die Spende wird vor allem für die Sprachförderung verwendet, zum Beispiel für ein Sprachcafé oder um Sprachanlässe an den unterschiedlichsten Orten im gesamten Landkreis zu schaffen. Im Bild: Heinz Pumpmeier, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Ravensburg (links), stellvertretender Vorsitzender des Vorstands der Kreissparkasse Ravensburg (rechts), bei der Übergabe des Spendenschecks an Landrat Harald Sievers.

www.ksk-rv.de

Armbänder für den Frieden

Seit März haben 63 Geflüchtete aus der Ukraine bei der Stiftung

Liebenau in Hegenberg Zuflucht gefunden, vorwiegend Kinder und Jugendliche mit zum Teil schwersten Behinderungen aus einem ukrainischen Waisenhaus. Um sie zu unterstützen, hat das Schmuckatelier Copines, Ravensburg, 100 Armbänder für den Frieden angefertigt.



Der Gesamterlös in Höhe von 1.500 Euro aus dem Verkauf der Armbänder wurde von den Copines-Inhaberinnen Veronika Preißhofen und Cornelia Sauter (2. und 3. von links) an Verena Rehm (links, Fundraising Stiftung Liebenau), Valentina (2. von rechts, Betreuerin) und Laura Decker (rechts, Flüchtlingskoordinatorin) übergeben. Die Armbänder können zum Preis von 15 Euro über die Website von Copines erworben werden.

www.copines.de

FOTOS: KREISSPARKASSE RAVENSBURG; STIFTUNG LIEBENAU



vitra.

Auf dem Weg in eine neue Welt.
Blicken Sie mit uns über den Tellerrand.
Wir denken Büro neu.
Und nehmen Sie mit. Möbelliebe: Bihler.

Bihler
Möbelkonzepte

Thomas Bihler GmbH, Wangenerstraße 119-121, 88212 Ravensburg, www.bihler.net